

► **«Cerebro izquierdo y lo que hay que tener: Cómo tomar decisiones acertadas». Editorial Empresa Activa. Philip Rosenzweig.**

La toma de decisiones a veces suele ser muy compleja y lo que siempre se necesita es una combinación de dos habilidades: análisis claro y cálculo (cerebro izquierdo) y una predisposición a forzar los límites y adoptar decisiones arriesgadas (lo que hay que tener). Pero para triunfar se requiere

poder inspirar a los demás y establecer planes eficientes. Siempre entretenido, a menudo sorprendente e inmensamente práctico, este libro brinda una serie de ejemplos analizados en profundidad acerca de como hay que adoptar decisiones, especialmente cuando son complejas.

